TE PROPONGO UN ENCUENTRO INTERESCATOLOGICO

La sensatez es una cualidad que denota un juicio claro, una madurez en el pensamiento.

Características de la sensatez: Juicio acertado: Capacidad para evaluar correctamente una situación antes de actuar. Prudencia: Evita decisiones impulsivas o riesgos innecesarios. Coherencia: Las acciones y palabras están alineadas con valores y razonamientos sólidos. Empatía racional: Considera el impacto de sus decisiones en los demás, sin dejarse llevar solo por emociones. La sensatez es la virtud que refleja sabiduría práctica.

¿Qué sería el <u>encuentro</u> Inter escatológico contigo como futurista y conmigo como preterista absoluto que no espera lo que Dios hizo históricamente en Cristo? Las dos posturas de ambos lados de la montaña son:

Mi postura preterista afirma y demuestra: que el 100% de las profecías bíblicas, especialmente las del Apocalipsis y las del sermón del monte de Mateo 24, Marcos 13, Lucas 21 Ya se cumplieron en la nación del Israel según la carne en el primer siglo con preseñales dadas por Cristo a sus doce y por eventos reales como fue la destrucción del templo en el año 70 d.C. epicentro de todo el escenario de los vaticinios del fin del siglo del judaísmo, del correr de los 4 jinetes en el país de Judea, del todo lo ojo (el de Israel) vio la tragedia e hizo lamentación por él y por eso, Juan al llegar a Apocalipsis 21:6 firmó la profecía con el "Hecho está" del griego gégonan que significa "ejecutado real y totalmente"

por eso, las primeras cosas pasaron como el viejo pacto, el viejo templo, el viejo sistema de Israel y hay un nuevo cielo (gobierno espiritual de Dios), una nueva Jerusalén (la de los libres en Cristo) y un nuevo tabernáculo no de Dios que fue exclusivo con Israel, sino con todos los hombres aquí y ahora.

La postura del futurista: es el Reino viene, el Cristo viene. Sostiene que algunas cosas si se cumplieron en el primer siglo, pero que muchas profecías aún están por cumplirse, incluyendo la gran tribulación, el anticristo, el rapto y el reino milenial. El enfoque está en el futuro literal y escatológico, especialmente en torno a la segunda venida de Cristo.

¿Qué sugiero en este encuentro?

Tengo una Sala de Conferencia con grabador en vivo dónde podemos buscar un moderador imparcial, e invitar a nuestros públicos que queramos que estén presente en silencio absoluto. La idea es charlar escatología.

Propongo un diálogo Inter escatológico que sea en el buen espíritu, porque en las carnes eso para nada aprovecha y entre ambos puedo incluir:

El debate comenzaría con una reunión entre los tres: (moderador) (preterista) (futurista) para seleccionar las temáticas a tratar en el encuentro.

Propuestas para el encuentro:

¿La iglesia realmente reemplazó al Israel según la carne? ¿El milenio es literal para hoy o fue simbólico en ese tiempo? ¿El anticristo ya vino en la generación de Pablo o está por venir en el día de hoy? ¿Cuál es el tiempo en que se escribió apocalipsis? ¿Es trascendente o fue inminente? ¿Cómo demostrar que apocalipsis fue escrito en una fecha temprana año 57 al 68 o en una fecha tardía 95 al 100 D.C.? ¿Fue la gran tribulación incitada por Nerón antes del 70 o incitada y ejecutada por Domiciano en el 95? ¿Cayó el templo y Jerusalén en el 70 o cayó en el 95? ¿Qué son los cielos nuevos algo literal o un giro o cambio de Dios en el campo espiritual que significa un nuevo gobierno de Dios para el mundo entero? ¿Qué de la Nueva Jerusalén una continuidad de la anterior o cambio drástico de Dios a entender el estado adimensional en que ella los que estamos en Cristo disfrutamos? ¿Si hay una Nueva Jerusalén bajando, es debido a ¿Qué? ¿Qué del nuevo, tercer y último templo hecho como tabernáculo por Dios? ¿En dónde estamos? ¿Estamos en el acá práctico en Cristo o estamos esperando que el más allá venga acá? ¿Hacia dónde vamos? ¿Qué esperamos? ¿Qué clases de Fe cada postura demuestra que se tiene? Estas preguntas podrían ser parte del enriquecimiento mutuo.

¿Y si se escuchan? Si ambos se abren al diálogo sereno, fresco, sin agitaciones, sin herejías, sin condenaciones, sin descalificaciones, algo bueno podría darse y edificarse. Yo como preterista absoluto creó en la unidad en el Espíritu,

creó en el Cristo común a todos que está en todos. Todos los eventos, señales y vaticinios están en la biblia, la gran diferencia entre el futurista y el preterista es con el "Tiempo". El preterista cree, afirma y demuestra el tiempo inminente y el futurista debe predicar el tiempo trascendente el de "Viene" donde llevamos 21 siglos y no han venido porque ya vino. No es ganar es precisar información. De ambos lados podemos ser edificados.

Para este encuentro que te propongo podría ser una oportunidad para: Refinar las posturas. Reconocer los límites de ambas interpretaciones. Enriquecer la Fe en las precisiones que ya la Escritura nos define. Para descubrir los pretéritos fundamentales de Dios en Cristo. Hacernos la pregunta ¿Qué es lo que nos une? ¿A qué le apuntamos ambos como hijos del mismo Padre?

La propuesta está en pie. Nada se pierde charlando la escatología del nuevo testamento. Ahí están los textos y los hechos históricos reales que vivió la iglesia de Cristo del primer siglo. Hay no hay nada que inventar, no hay lugar a la eiségesis. La exegesis se interpreta sola. Quién transforma no es el tiempo es Cristo. La escatología fue para Israel. Cristo es para todo el corazón de todo ser humano. Bienvenido a la propuesta si alguien en ella interesado está en cualquier momento y escenario a que de lugar.

*Este documento pertenece a la Universidad Preterista Internacional del Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único

responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email:

reyestrada26@gmail.com

